

Verabschiedung Pfarrer Edwin Matt am 13.07.25  
in der Kirche Riezlern

Lieber Edwin, liebe Pfarrgemeinde, sehr geehrte Gemeindemandatäre, Vereine und Gäste. Ich möchte euch alle im Namen der Gemeinde Mittelberg recht herzlich begrüßen.

Im Jahre 2018 übernahm Edwin die beiden Pfarreien Hirschegg und Mittelberg. Nach der Krankheit von Pfarrer Natter übernahm er auch noch die Pfarrei Riezlern.

Mit großem Engagement und Einsatzbereitschaft betreute er alle drei Pfarreien und unterrichtete auch noch in der Volksschule Mittelberg.

Sein sympathisches und freundliches Wesen machte ihn in unserer Gemeinde sehr beliebt. Für sämtliche Anliegen der Pfarrgemeinde hatte Edwin immer ein offenes Ohr und stand mit Rat und Tat zur Seite.

Auch bei seinen Kollegen und Mitarbeitern wurde er sehr geschätzt und es entwickelte sich eine sehr gute freundschaftliche Zusammenarbeit.

Bedauerlicherweise verlässt unser Pfarrer Edwin die Pfarrgemeinde Kleinwalsertal.

Lieber Edwin – für einen Besuch bei uns heißen wir dich jederzeit herzlich willkommen - für deinen weiteren Lebensweg wünschen wir dir alles Gute und ganz viel Gesundheit und Gottes Segen.

Michael Scherrer  
Vize-Bürgermeister der  
Gemeinde Mittelberg

